



# 学校だより

12月号

## いよいよ「三馬小学校創立150周年記念式典」!



掲示委員会が作った「祝」

11月29日(金)に、本校150周年記念式典がいよいよ開催されます。これまで150周年記念実行委員会や育友会のみなさんが様々な準備、企画、実施をしてくださいました。児童も式典に向けて頑張っています。

式典第2部では、本校卒業生の泉圭輔さん(プロ野球選手)との「ふれあいタイム」を企画しています。

たくさんのみなさんで三馬小学校の創立150周年をお祝いできることを本当に嬉しく思います。



「今月の生活目標」もお祝いムードに

## 「感謝の会」 毎日の登下校の見守り・安全パトロール、ありがとうございます!

11月1日(金)に、交通推進隊の皆さん、三馬っ子見守り隊の皆さんをご招待して、「感謝の会」を行いました。児童会代表から感謝の言葉を述べ、「感謝の手紙」を読み、手渡しました。また全校児童からの歌をプレゼントしました。

暑い日も寒い日も、三馬小学校の子ども達の安全のために、通学の見守りや校区のパトロールをしていただいています。おかげさまで、子ども達は安全に通学したり、校区で遊んだりすることができます。本当にありがとうございます。今後どうぞよろしくお願いいたします。



### 楽しい本の読み聞かせ・素敵な図書館

#### ありがとうございます!

図書ボランティアのみなさんには、子ども達への読み聞かせと図書館、図書の整備を行っていただいています。本に興味をもつ子どもが増えました。本当にありがとうございます。



感謝のお手紙を手渡しました。



### <お知らせ>

11月8日(金)、環境委員会の児童と地域コーディネーターの方と共に、玄関前の花壇に花を植えました。おかげで玄関が明るくなりました。そしてこれからのどんよりとした天候も、パンジーとビオラと葉ボタンで心を彩ってくれることでしょう。大切に育てて、美しさを楽しみましょう。

